

## Angol: Más de 600 personas participaron en la celebración del Día del Deporte

**Las autoridades agradecieron la masiva respuesta de los mallequinos que vinieron desde varias comunas a celebrar la jornada.**

**Neimar Claret Andrade**

Todo un éxito fue la celebración regional del Día del Deporte en Angol, en la que participaron más de 600 personas procedentes de varias comunas de Malleco, quienes intervinieron tanto en la cicletada como en la corrida.

La seremi del Deporte de La Araucanía, Marcela Vejar, tras la actividad, manifestó que “estamos en la comuna de Angol muy contentos por cumplir el mandato del presidente Boric, que es la descentralización del deporte y la participación de muchos vecinos que han permitido vivir esta gran fiesta en el Día Nacional del Deporte”.

Por su parte, el director regional (s) del Instituto Nacional del Deporte (IND) Mauro Salinas, señaló que “solamente agradecer a nuestra delegada provincial de Malleco, Andrea Parra, al alcalde de la comuna de Angol, a las diferentes seremis y directoras regionales de servicio que nos han acompañado en esta hermosa actividad; quisimos descentralizar el deporte, traerlo a la provincia de Malleco, específicamente a la comuna de Angol y la comuna de Angol respondió. Hoy día hemos vivido una fiesta del deporte y la actividad física, estamos muy contentos por ese ánimo, esa energía que

hemos sentido y esperamos poder seguir trabajando para atraer el deporte y la actividad física a cada rincón de la región de La Araucanía”.

Por su parte, la delegada presidencial provincial, Andrea Parra, dijo que están “súper agradecidos de la respuesta de los mallequinos y muy especialmente de los angolinos; agradecer al municipio, al Servicio de Salud Araucanía Norte, muy especialmente a la Seremi del Deporte y al director del Instituto Nacional del Deporte por haber descentralizado la actividad nacional del deporte aquí en Angol. Se puede, los angolinos respondieron, llenaron la actividad, lo hemos pasado muy bien. Chile se ha movido con todos y cada uno de ustedes, dando la importancia también a esta ciudad, la capital de la provincia de Malleco”.



Finalmente, el alcalde de Angol, Enrique Neira expresó que “hemos vivido una verdadera fiesta del deporte. Quiero agradecer a nombre de la comuna de Angol,

al director regional del IND que nos ha acompañado, a la Seremi del Deporte de la región de La Araucanía, a nuestra delegada provincial y a todo su equipo; la verdad

que hoy día Angol, con un día hermoso, primaveral, hemos dicho sí al deporte nacional. Muy contento, Angol ha dicho sí al deporte, como siempre lo ha hecho”.

